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１協議事項

長野市立信更中学校を、令和５年３月31日をもって閉校とする。

年月日 内 容

令和３年12月
市議会12月定例会へ「長野市立学校設置条例の一部を改正す
る条例」（案）提出

令和４年１月
定例教育委員会にて「長野市立小学校及び中学校の通学区域に
関する規則」改正（案）について協議

令和５年３月31日 信更中学校閉校

２今後の予定
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※平成22、27年度の「信更小児童数」は、信田小と更府小の児童数の合計
※令和４年度は、令和３年５月１日の住民基本台帳から推計

【資料２】信更中学校の生徒数の推移

（参考）
信更小児童数 79 46 27 26 21

信田小・更府小統合

【資料１】変遷
昭和24年 信田村更府村学校組合立信更中学校開校（在籍生徒数 465人）
昭和41年 長野市合併に伴い長野市立信更中学校と改称（在籍生徒数 381人）



【資料３－１】信更地区でのこれまでの経過 4

年月日 内 容

平成30年６月27日 長野市活力ある学校づくり検討委員会から「答申」が示される

平成31年１月18日
「信更地区小・中学校あり方検討委員会」役員に、「答申」の説明会の
持ち方について相談

平成31年２月12日 「信更地区小・中学校あり方検討委員会」で「答申」説明会実施

令元年５月～12月 「答申」保護者説明会及び保護者によるグループワーク

令和２年２月７日 保護者による、学校の存続に関するアンケートの実施

令和２年３月24日
保育園保護者会長、小・中学校PTA会長等から、保護者アンケート結果
（「信更中学校は閉じる方向で」が約３分の２）を住民自治協議会及び
市教育委員会へ報告

令和２年６月28日 市教育委員会から保護者意見を踏まえた「たたき台」の提示

令和２年７月～11月 保護者及び住民自治協議会による話し合い

令和２年11月20日

住民集会において、「今後、十分な教育環境を維持することが困難と予
想されることから、令和４年度末をもって信更中学校を閉校することも
やむを得ない。ついては、信更地区の子どもが、今後もより良い教育環
境で勉学に励めるよう、格段の配慮をお願いしたい」との方向性につい
て決定
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年月日 内 容

令和２年12月11日
住民自治協議会、保育園保護者会長、小・中学校PTA会長等から
教育長宛に「信更中学校の今後について」要望

令和３年１月５日 部長会議（今後の方針を確認）

令和３年１月６日 定例教育委員会（ 〃 ）

令和３年１月８日 市議会小・中学校の在り方調査研究特別委員会（ 〃 ）

令和３年１月12日 議会政策説明会（ 〃 ）

令和３年１月21日
住民自治協議会、保育園保護者会長、小・中学校PTA会長等宛に、
要望に対する市教育委員会の考え方について回答

【資料３－２】信更地区でのこれまでの経過



６【資料４－１】要望への対応について

要望事項 対応

１ 【閉校後】学区の変更並びに通学手段の確保

・指定校は東西両側へ設定し、選択でき
るようにしてほしい。
また、それ以外の学校を希望する保護
者の意向にも配慮してほしい。
・スクールバス、スクールタクシー等に
よる通学手段を確保してほしい。

・通学する学校は、篠ノ井西中と信州新町
中の２校からの保護者選択とし、通学手段
を確保する。
・この２校以外への通学も認めるが、送迎
は、保護者責任において行う。

２ 【閉校まで】令和３・４年度における教育的配慮

信更中学校で卒業できない現（令和２年
度の）小５・６年生への指定校変更への
配慮と、通学手段の確保をお願いしたい。

・篠ノ井西中と信州新町中への指定校変更
は認め、通学への助成を行う。
・この２校以外への通学も認めるが、送迎
は、保護者責任において行う。

複式学級に該当しても、学習保障ができ
る教員の追加配置をお願いしたい。

教員を加配するなど、学習を保障する。

閉校後の学校との交流活動の推進と移動
手段の確保をお願いしたい。

生徒会交流や合同授業を行う予定であり、
その際の移動手段も確保する。



７【資料４－２】要望への対応について

要望事項 対応

３ その他

保護者や生徒からの質問、要望等には丁
寧な対応をお願いしたい。

頂いた質問、要望等には、丁寧に対応して
いく。

学校施設の後利用については、住民自治
協議会等との協議をお願いしたい。

様々な提案をいただく中で、信更地区の皆
様と協議しながら検討を進める。

信更小の今後の在り方についても、協議
の継続をお願いしたい。

引き続き協議をしていく。


